

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: SURA DEVELOPMENT & INVESTMENT PLC Date: 14-08-2025 09:34:55 AM	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: سرى للتنمية والاستثمار التاريخ: 14-08-2025 09:34:55 AM
The Extraordinary General Assembly Meeting of SURA DEVELOPMENT & INVESTMENT PLC was held on 14:00 On 13-08-2025 at online. The shareholders participation in the General Assembly Meeting was 89%.	عقدت الهيئة العامة لشركة سرى للتنمية والاستثمار بتاريخ 14:00 على 13-08-2025 اجتماعا غير عادي وذلك في وسائل الاتصال المرئي وبنسبة حضور 89%.
Subject: Amendment of the Company's Article and Memorandum of Association	الموضوع: تعديل عقد الشركة ونظامها الأساسي
The General Assembly approved the amendment of the Company's Article and Memorandum of Association	حيث وافقت الهيئة العامة على تعديل عقد الشركة ونظامها الأساسي
Subject: Other	الموضوع: آخر
الموافقة على تحويل الشركة من شركة مساهمة عامة إلى شركة ذات مسؤولية محدودة بجماع الحضور	الموافقة على تحويل الشركة من شركة مساهمة عامة إلى شركة ذات مسؤولية محدودة بجماع الحضور
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Ahmad Khader Alghoul	وتفضليوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Ahmad Khader Alghoul